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令和２年７月豪雨では、線状降水帯による記録的大雨が九州地方を襲い、岐阜県下に於いても高山市、
下呂市など河川の氾濫により家屋の倒壊などの被害がでました。本市に於いても人的被害はなかったもの
の、地滑りや倒木などが発生し、改めて災害の恐ろしさを目の当たりにしました。これからが台風シーズ
ン本番となってまいります。テレビ、ラジオや行政から発出される災害情報に耳を傾けて頂き、「いざ」
という時には早め早めの避難行動をされますことを強く訴え、我々議会人も市職員と連携を取りながら市
民の安全に取り組んでまいります。

・・・備えあれば憂いなし・・・
 （文責：北谷峰二）

編集後記

議会だより編集委員会  ――――――――――――――――――――――――――――――――――――
　委員長：小栗恒雄　　副委員長：北谷峰二
　委員：加藤淳一　後藤久男　鈴木正義　各務和彦　水石玲子　安藤学
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議場コンサート
（新庁舎オープニングイベントにて）

入庁式・退任式も議場で行いました。

土岐市議会の議場は、市民の皆さんの「多目的に使える議場に
したい」という意見のもと、新庁舎建設を機に新たに生まれ変わ
りました。今回はそんな議場の紹介をしたいと思います。

木材を多く使った、温かみのある議場です。 車いす用傍聴席もあります。


